

Der Bundestag

Es geht uns Deutschen, unbestritten,
gut, doch man hört von Defiziten,
so dass der Schluss darauf beruht:
es geht uns oftmals viel zu gut!

Weil wir uns manchmal zu viel leisten;
z. B. sitzen die zweitmeisten
Abgeordneten weltweit
im Bundestag! Ist das gescheit?

Ich glaube nicht, dass Sie das wissen,
was wir dafür bezahlen müssen.
Auch dann, wenn –wie’s zuletzt passiert–
sechs Monate man nicht regiert!

Ein halbes Jahr ging da ins Land,
bis die Regierung endlich stand,
sechs Monate lang schockgefrostet,
ein Interregnum; was das kostet?!

Nicht wenig in den Preisregionen:
260 Millionen!
Pro Nase sind’s – da wird’ ich brausend -
365.000!

709 Personen,
die auf ihren Sitzen thronen,
kosten uns als erste Garde
insgesamt ‘ne Halbmilliarde!

Die wir, die Steuerzahler, blechen.
Wird sich das irgendwann mal rächen?
Wenn Steuergelder nicht mehr fließen?
Wenn Flauten den Etat vermiesen?

Wenn man durch Riesenparlamente
nicht mehr korrekt regieren könnte?
Die letzte GroKo hatte hier
den Fuß zur Umkehr in der Tür,

doch hat man dann wohl selbstverlogener
den Fuß sehr schnell zurückgezogen.
Jetzt ist es dafür viel zu spät,
weil sie auf brüch’gem Sockel steht,

denn für die kleineren Fraktionen
würd’ ‘ne Reform sich wohl kaum lohnen.
Hier fehlt gesundes Gleichgewicht,
weshalb ich sag’: Hier stimmt was nicht!!!

Oktober 2018